

**\*L'ADMISSION DE CITOYENS AMÉRICAINS**

Question n° 1902—**Le très hon. M. Diefenbaker**):

Combien de citoyens américains des âges respectifs de a) 19 ans, b) 20 ans, c) 21 ans, sont entrés au Canada pendant chaque mois depuis le 1<sup>er</sup> janvier 1969?

**L'hon. Allan J. MacEachen (ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration)**: A l'exception des personnes qui ont obtenu le statut d'immigrant reçu, les citoyens des États-Unis ne présentent habituellement pas de documents lorsqu'ils viennent au Canada.

En conséquence, le ministère de la Main-d'œuvre et de l'Immigration n'a aucune statistique, sauf pour les immigrants. Au cours de l'année civile 1969, dernière période pour laquelle les données statistiques sont disponibles, le nombre total de personnes qui ont immigré au Canada en provenance des États-Unis se divise ainsi, selon les groupes d'âge précisés: a) 284; b) 387; c) 635 et d) 740. Je voudrais en outre verser au dossier une répartition mensuelle plus détaillée pour préciser les renseignements précités.

[*Note de l'éditeur: Voir le tableau précité à la page suivante.*]